



もち食べていいくもち

2月11日に給食センターに各事業所からたくさんの利用者さんが集まり、餅つきが行われました。

息を合わせてお餅をつくりズムはとても心地よく、聞き入っていました。また、真っ白になりながらお餅を丸めていた方がたくさんいらっしゃいました。

出来たてのお餅は粘り気が強く、もちもち食感が癖になりました。



満ちる、歌声と笑い声

12月23日、生活介護事業所なみきにて年に一度のおのしみ会が盛大に開催されました。利用者の皆さんには、規律正しく、助け合い、楽しく行事に参加されていました。また、年に一度とあってか、皆さんの眼差しは輝いており、積極的にカラオケやゲームに参加され、笑顔あふれる、おのしみ会でした。



なかまの門出

12月19日、株式会社丸佳にて送別会並びに交流会が開催されました。この度、就職が決まった就労移行生のお祝いと新しい利用者さんとの交流を図るために寿司ケーキをグループに分かれて作成しました。出来上がった寿司ケーキは個性的なデコレーションばかりで、どれも美味しいそうでした。利用者さんはひとホールをペロリとたいらげていました。

最後に、旅立たれる就労移行生と記念写真を撮りました。ここで培ってきたものを新天地で十二分に生かしてもらいたいものです。



青森から赤いおくりもの

12月10日、宮崎市の県福祉総合センターにて、りんご贈呈式が開催されました。青森県JAごしょがるの白戸勝一組合長より“たちねぶた”りんごを頂きました。児童養護施設など県内134の福祉施設に約1万個のりんごが配られました。参加者は、手渡されたりんごを、両手で包み込むように大事に抱えており、胸が熱くなる光景でした。



星空とイルミネーション

12月6日、ショートステイのメンバーで、こどものくにフラーフェスタへ、イルミネーションを見に行きました。点灯式はドキドキしました。華やかなイルミネーションを見て、寒さを忘れるほど綺麗でした。帰りにジョイフルでステーキやパフェを食べました。



“ぼんちくん”現る!!

11月16日、生活介護事業所なみきに都城市長がお越しになり、都城市の市政について出前講座を開いて頂きました。噛み砕いて解説して頂いた池田市長のお話は、分かりやすく、市政を間近に感じる事が出来ました。

また、サプライズで都城市PRキャラクター兼PR部長の“ぼんちくん”と一緒に元気よく都城弁のラジオ体操をしました。

最後に池田市長には、参加者の質問に丁寧に答えて頂き、有意義な時間を過ごす事が出来ました。

折々にキャンバスだよりを発行しています。皆さんのご意見をお聞かせ下さい。ホームページからもアクセスできます。

アドレス <http://www.canbasnokai.jp/>

【編集後記】

暖かくなったり寒くなったり安定しない季節ではございますが、梅は咲き始めており、春の訪れを感じております。現在インフルエンザが流行っておりますので、十分にお気を付け下さいませ。

編集者：長山